
1.  Lettura e approvazione del verbale precedente;  
2. Approvazione aggiornamento PTOF 2019/2022 a seguito di elaborazione da parte del Collegio 

dei Docenti nella seduta 22.01.2021 delle nuove modalità di valutazione di cui all’Ordinanza 

Ministeriale n°172 del 4 dicembre 2020 e relative Linee guida “Valutazione periodica e finale 

degli apprendimenti delle alunne e degli alunni delle classi della scuola primaria”;  

3. Delibera. Approvazione del Programma Annuale 2021;  

4. Delibera. Fondo economale minute spese;  

5. Delibera. Conferma del Regolamento acquisizione forniture di beni e servizi ai sensi del 

D.I.129/2018.  

6. Delibera. Variazione al Programma Annuale- Finanziamento di euro 758,94 

(settecentocinquantotto, 94 euro) dal Gruppo Argenta (erogatori bevande);  

7. Comunicazioni; 

8. Iniziativa Un click per la scuola- Amazon. 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO N. 9 

 

 

Il giorno 25 gennaio 2021, alle ore 18:00, in modalità telematica, previa regolare convocazione del Presidente, 

si è riunito il Consiglio di Circolo, per procedere alla discussione e alla delibera dei punti all’O.d.G. di seguito 

riportati: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fatto l’appello nominale, risultano presenti i sig.ri: 

 

Frate Olga Dirigente Scolastico 

Palazzo Giuseppe Rappresentante componente Genitore 

Laterza P. Rappresentante componente Genitore 

Spilotros Floriana Rappresentante componente Genitore 

Brunetti Giovanna  Rappresentante componente Docente 

Clemente Maria Celeste Rappresentante componente Docente 

D’Amico Isabella Rappresentante componente Docente 

Laudadio Angela Rappresentante componente Docente 

Martinelli Elisabetta Rappresentante componente Docente 

Mola Mariangela Rappresentante componente Docente 

Pinto Filomena Rappresentante componente Docente 

Ranieri Giovanna Maria Rappresentante componente Docente 

Pascucci Marisa Rappresentante della Componente ATA 

 

Risultano assenti i sig.ri Antonicelli Serafina, Castellana Leonardo, Delfino Cesare, Lepore G., Marangelli R. 

che prende parte alla riunione alle 18:15, rappresentanti della componente genitori e la signora Verga A. M. 

rappresentante della Componente ATA 

E’ presente anche il D.s.g.a., il sig. Bosco A. 

 

Accertata la presenza del numero legale del Consiglio, il Presidente, dichiara aperta la seduta e cede la parola 

al Dirigente, prof.ssa Frate Olga, passando alla trattazione del primo punto all’O.d.G.: 

 

 

 

 

Preso atto del verbale n° 8 relativo alla seduta del Consiglio di Circolo del 13 gennaio 2021, inviato via mail 

ai componenti del C.d.C., il Presidente chiede di esprimersi in merito ad eventuale approvazione. 

 

Non essendovi correzioni da apportare, il Consiglio 

 

DELIBERA N° 65 

  

PUNTO 1) Lettura e approvazione del verbale precedente 

 



di approvare all’unanimità, con voto palese, il verbale n° 8 della seduta precedente. 

 

Si passa alla trattazione del secondo punto all’ O.d.G 

 

 

 

 

 

 

 

Il Presidente invita la dirigente ad esprimersi in merito al punto all’OdG. 

La dirigente comunica che l’aggiornamento del PTOF è invariato rispetto a tutti gli aspetti già analizzati tranne 

per quello che riguarda la valutazione che è stata modificata con un’ordinanza emessa dal Ministero 

dell’Istruzione a dicembre che modifica le modalità di valutazione per la primaria con l’inserimento dei livelli 

e dei correlati giudizi e relativa abolizione dei voti. 

Il documento di valutazione inserito nel registro elettronico è stato in parte modificato rispetto a quello da noi 

predisposto per via di un modello già programmato dal sistema Axios entro il quale inserire le voci specifiche 

delle competenze all’interno delle quali avevamo incardinato le singole discipline con i relativi descrittori che 

mancheranno del giudizio descrittivo e delle due voci relative alle competenze trasversali di Imparare ad 

imparare e alla capacità Imprenditoriale. 

Il Consiglio, preso atto della relazione della dirigente  

 

DELIBERA N. 66 

 

con votazione resa in forma palese all’unanimità di approvare l’aggiornamento del PTOF 2019/2022 a seguito 

di elaborazione da parte del Collegio dei Docenti nella seduta 22.01.2021 delle nuove modalità di valutazione 

di cui all’Ordinanza Ministeriale n°172 del 4 dicembre 2020 e relative Linee guida “Valutazione periodica e 

finale degli apprendimenti delle alunne e degli alunni delle classi della scuola primaria”. 

  

Si passa alla trattazione del terzo punto all’ O.d.G 

 

 

 

 

Il Presidente invita i presenti ad esprimersi in merito all’approvazione del Programma Annuale 2021, dopo 

lettura della relazione di regolarità dai revisori dei conti inviata a mezzo mail. 

 

Il Consiglio di Circolo 

 

 

VISTA  l’acquisizione del parere di regolarità contabile sul Programma Annuale E.F. 2021 del      

Collegio del Revisori dei Conti; 

 

DELIBERA N. 67 

 

con votazione resa in forma palese all’unanimità, di approvare il Programma Annuale dell’E.F. 2021, così 

come predisposto dal Dirigente, proposto dalla Giunta Esecutiva e riportato nei modelli ministeriali A, B, C, 

D, E. 

Si passa alla trattazione del quarto punto all’O.d.G.  

 

 

 

 

 

 

PUNTO 2) Approvazione aggiornamento PTOF 2019/2022 a seguito di elaborazione da parte del 

Collegio dei Docenti nella seduta 22.01.2021 delle nuove modalità di valutazione di cui 

all’Ordinanza Ministeriale n°172 del 4 dicembre 2020 e relative Linee guida “Valutazione 

periodica e finale degli apprendimenti delle alunne e degli alunni delle classi della scuola 

primaria”. 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
                                                       

  
   

 
                                                                                                                                                                             

  

 
 

                                                                                                                                                                                                         
 

 
  

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

PUNTO 3) Delibera. Approvazione del Programma Annuale 2021; 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
                                                       

  
   

 
                                                                                                                                                                             

PUNTO 4) Delibera. Fondo economale minute spese. 
 
 

 
 

 
 



Il Presidente, così come già discusso nella seduta di Giunta del 13 gennaio, propone al Consiglio di stabilire il 

limite del fondo minute spese da anticipare al Direttore s.g.a. (art. 21 D.I.  129/2018) nella misura di € 800,00 

(euro ottocento,00), con limite massimo per acquisto consentito di € 150,00 (euro centocinquanta,00). 

 

Il Consiglio di Istituto 

 

VISTO l’art. 21 D.I.  129/2018, Regolamento concernente le istruzioni generali sulla gestione 

amministrativo - contabile delle Istituzioni scolastiche; 

SENTITO il Dirigente in relazione alla necessità di elevare il limite del fondo minute spese da 

anticipare al Direttore s.g.a. 

 

DELIBERA N. 68 

 

con votazione resa in forma palese all’unanimità di stabilire per l’E.F. 2021 il limite del fondo per le minute 

spese da anticipare al Direttore s.g.a., ai sensi e per gli effetti dell’art. 21 D.I.  129/2018, nella misura di € 

800,00 (euro ottocento,00), con limite massimo per acquisto consentito di € 150,00 (euro centocinquanta,00).  

Si passa alla trattazione del quinto punto all’O.d.G. 

 

 

 

 

 

Il Presidente chiede al Consiglio di esprimersi in merito alla conferma del Regolamento di acquisizione 

forniture di beni e servizi ai sensi del D.I.129/2018. 

Il Consiglio preso atto  

 
DELIBERA N. 69 

 

di approvare, con votazione resa in forma palese all’unanimità il Regolamento d’acquisizione di forniture di 

beni e servizi ai sensi del D.I.129/2018. 
 

Si passa alla trattazione del sesto punto all’O.d.G. 

 

 

 

 

 

Il DSGA comunica che per la prima volta il gruppo Argenta ha erogato un contributo di 758,94 

(settecentocinquantotto, 94 euro) per l’installazione degli erogatori di bevande all’interno dei diversi plessi. 

Il Presidente chiede se anche lo scorso anno sia stata erogata la stessa somma. 

Il DSGA specifica che l’installazione degli erogatori coincise con il periodo del lockdown con il quale il 

finanziamento venne sospeso; erogazione ripresa quest’anno relativamente al periodo 2020. 

La dirigente specifica che questi finanziamenti vengano impegnati a vantaggio degli alunni. 

Il Consiglio, preso atto della relazione 

 

DELIBERA N. 70 

 

con votazione resa in forma palese all’unanimità di approvare la variazione al Programma Annuale con il 

Finanziamento di euro 758,94 (settecentocinquantotto, 94 euro) dal Gruppo Argenta (erogatori bevande). 
 

 Si passa alla trattazione del settimo punto all’O.d.G. 

 

 

 

 

 

Il Consiglio, preso atto dell’unanimità degli astanti per l’introduzione di un ultimo punto all’OdG, inserisce e 

delibera in merito, in base all’articolo 18 del Regolamento d’Istituto. 

 

PUNTO 5) Delibera. Conferma del Regolamento acquisizione forniture di beni e servizi ai sensi 

del D.I.129/2018. 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

                                                       

  
   

 
                                                                                                                                                                             

  
 

 
                                                                                                                                                                                                         

 
 

  
 

 
 

 

 
 

PUNTO 6) Delibera. Variazione al Programma Annuale- Finanziamento di euro 758,94 

(settecentocinquantotto, 94 euro) dal Gruppo Argenta (erogatori bevande). 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
                                                       

  
   

 
                                                                                                                                                                             

PUNTO 7) Iniziativa Un click per la scuola- Amazon; 
 

 
 

 
 

 
 

 
 



La Dirigente rende partecipi i presenti di un’iniziativa di Amazon “Un click per la Scuola”, rivolta a tutte le 

scuole dell’infanzia e primarie del territorio nazionale, grazie alla quale Amazon donerà alle scuole aderenti 

all’iniziativa un credito virtuale, per richiedere i prodotti di cui hanno bisogno entro il 30 aprile.  
Chi è iscritto ad Amazon, visitando il sito dedicato all’iniziativa www unclickperlascuola.it , può scegliere la 

scuola e il plesso da supportare sul sito e condividere l’iniziativa con altri studenti e amici.  

La dirigente chiede la delibera del Consiglio sia perché vi è l’entrata di soldi seppur in un salvadanaio virtuale 

sia anche per l’aspetto pubblicitario dell’iniziativa, nonostante le sue remore ideologiche, culturali e morali. 

L’insegnante Ranieri G. chiede spiegazioni alla dirigente sull’incisione di questa entrata nel bilancio, sotto il 

profilo amministrativo e di come venga regolamentato questo incasso. 

La dirigente, rifacendosi al D.I. 118, risponde che dovrebbe rientrare in una forma di donazione. 

Il DSGA interviene dicendo che farà ulteriori approfondimenti sull’entrata o meno in bilancio di tali eventuali 

somme. 

L’insegnante Ranieri pertanto chiede di rimandare delibera al prossimo Consiglio ma la Dirigente, visti i tempi 

ristretti dell’iniziativa che termina il 30 aprile, chiede di deliberare in tale seduta. 

L’insegnante Laudadio interviene dicendo di essere favorevole alla riscossione di eventuali donazioni liberali 

come quella avvenuta negli scorsi anni.  

Il signor Laterza allora chiede di deliberare, manifestando la volontà di aderire all’iniziativa, fatta salva 

eventuale disciplina regolamentare successiva. 

L’insegnante Ranieri chiede che venga specificato nel verbale che si accoglie l’iniziativa, seppur nelle more 

di un chiarimento amministrativo contabile. 

Il Consiglio preso atto della discussione 

 

DELIBERA N° 71 

  

di approvare all’unanimità, con voto palese, nelle more di un chiarimento sotto il profilo contabile 

l’iniziativa di Amazon, “Un click per la scuola”. 
 

Si passa quindi alla trattazione dell’ ottavo punto all’O.d.G. 

 

 

 

 

 

Il Presidente chiede informazioni circa le iscrizioni che si concluderanno comunque nella giornata odierna. 

La dirigente comunica che ci sono state circa 65 iscrizioni per il plesso Montessori e 30 per il plesso De Filippo, 

iscrizioni tali che consentirebbero di riconfermare le classi quinte uscenti.  

Specifica inoltre che anche per la scuola dell’Infanzia le iscrizioni dovrebbero consentire la formazione di una 

sezione per ciascun plesso.  

 

Non essendoci ulteriori comunicazioni e conclusasi la trattazione dei punti all’O.d.G., l’incontro termina alle 

ore 18:45. 

 

       Il Segretario                       Il Presidente 

   ins. Isabella D’Amico                                     sig. Giuseppe Palazzo 

PUNTO 8) Comunicazioni. 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
                                                       

  
   

 
                                                                                                                                                                             

  
 

 
                                                                                                                                                                                                         


